

# Dior institut

Au Plaza Athénée

---

## SOIN ANNIVERSAIRE 10 ANS DE BEAUTÉ

Le Dior Institut a le plaisir de vous proposer son

### SOIN VISAGE QUINTESSENCE 10 1H30 – 330€

---

Créé à l'occasion des 10 ans du Dior Institut au Plaza Athénée, ce soin concentre la quintessence du savoir-faire Dior. Orchestré autour de 10 moments d'exception, il vous plonge dans un tourbillon grisant de plaisir et de performance : peeling aux cristaux de saphir, imprégnation profonde des tissus, masque thermo-actif, enchaînement de gestuelles ciblées...

Sous les mains expertes de la Thérapeute Beauté Dior, le lâcher-prise est immédiat et la transformation spectaculaire. Tous les signes de l'âge sont comme corrigés. La peau semble regalbée et tonifiée. Son grain s'affine. Le visage s'illumine.

Nous sommes heureux de vous accueillir au Dior Institut au Plaza Athénée.

Pour plus d'informations ou pour effectuer une réservation, merci de contacter:

Extension 65 35  
Email InstitutDior.HPA@dorchestercollection.com

---

## ANNIVERSARY TREATMENT 10 YEARS OF BEAUTY

Dior Institut is pleased to present

### QUINTESSENCE 10 FACE TREATMENT 1H30 – €330

---

For the Dior Institut's tenth anniversary at Hôtel Plaza Athénée, Dior has created an exceptional treatment that reflects the quintessence of its expertise. Designed around ten exceptional moments, this ritual immerses you into an exhilarating whirlwind of pleasure and performance: a sapphire crystal peeling, deep tissue penetration, a thermo-active mask and bespoke sequencing of targeted techniques.

The Dior beauty therapist's expert hands bring about deep relaxation and reveal a spectacular skin transformation. All signs of aging appear corrected. The skin looks plumped and toned. Its texture is refined. The face is illuminated.

We look forward to welcoming you to Dior Institut au Plaza Athénée.

For more information or to make a booking, please contact:

Extension 65 35  
Email InstitutDior.HPA@dorchestercollection.com